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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

 

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que 

el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe los contenidos 

desarrollados en la entrevista que mantuvieron el presidente de la Nación, doctor Alber-

to Fernández y el gobernador de Santa Fe, contador Omar Perotti, el pasado lunes 5 de 

diciembre de 2022, en relación al tema “hidrovía” y la cuestión de “seguridad”. Cuáles 

fueron los planteos del gobernador, sus análisis y las respuestas obtenidas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       Carlos del Frade 

       Diputado Provincial. 
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FUNDAMENTOS 

 

Señor Presidente: 

 

El gobierno de Santa Fe informó a través de su página oficial que el lunes 5 de diciem-

bre de 2022 tuvo lugar un encuentro entre el presidente de la Nación, Alberto Fernández 

y el gobernador, Omar Perotti. 

 

El comunicado oficial destacó que uno de los temas abordados durante el encuentro fue 

la hidrovía: “Queremos avanzar en la constitución formal del Ente, las designaciones de 

sus autoridades y poder llevar adelante el proceso de licitación, que salga del corto pla-

zo en el mantenimiento de la vía troncal y que nos dé una previsibilidad futura para una 

vía tan importante para lo que son las exportaciones navegables argentinas y, particu-

larmente, las que desde Santa Fe hacia el Atlántico salen con la infraestructura de los 

puertos santafesinos”. 

“El 80 por ciento de la producción agroalimentaria sale de nuestra zona. Poder resguar-

dar esa vía troncal con el dragado pertinente en perspectivas de mediano y largo plazo 

es una garantía para todos”, afirmó Perotti al tiempo que agregó que “dejar claro, tam-

bién, una instancia de funcionamiento que garantice la llegada hasta desde el Atlántico 

hasta Santa Fe y tener garantizado Santa Fe al norte”. 

 

Más allá de esta síntesis, es necesario profundizar en el punto de vista que tiene el go-

bierno provincial sobre el dragado, balizamiento y peaje del río Paraná como también la 

administración y planificación de la producción santafesina que salen de sus puertos en 

manos privadas y mayoritariamente extranjeras. 

 

También en el encuentro con el presidente se tocó la cuestión de la seguridad. 

 

“Un tema que nos preocupa a todos los santafesinos, a los rosarinos en particular. Te-

nemos expectativas de seguir mejorando y seguir contando con apoyo nacional crecien-

te. Sabemos que hubo resultados importantes de muchas de las investigaciones con in-

tervención de la Fuerzas Federales. Siempre la expectativa está en poder tener una ma-

yor presencia, que nos siga sumando a los esfuerzos que los santafesinos estamos ha-

ciendo en la mejora de la institución policial”. 

 

Además, el gobernador señaló que “le solicitamos al presidente que nos siga acompa-

ñando y si no va teniendo tratamiento legislativo de acá a fin de año, que incorporen en 

extraordinarias el proyecto que los legisladores santafesinos de todos los partidos han 

presentado en la Cámara de Diputados, a los efectos de tener una estructura judicial en 

lo federal de mucho más impacto y necesario para enfrentar el delito en nuestra provin-

cia”. 

 

Una vez más queremos conocer en profundidad el análisis del gobierno provincial sobre 

la cuestión y los detalles de las respuestas de la presidencia. 
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Por tales motivos les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de 

Comunicación. 

 

 

 

 

 

 

       Carlos del Frade 

       Diputado Provincial. 

 

 

 

 


